

Virtual.MEDICA2020へ出展します

株式会社ジェ・スク（代表取締役社長 瀬川 純市郎）は、令和2年11月16（月）～19日（木）に開催される世界最大の医療機器展「MEDICA 2020」へ出展が決定いたしましたので、皆さまへご案内申し上げます。

弊社は、「炭酸泉」「ウルトラファインバブル技術」「除菌水」の可能性を海外へ発信するべく、日本貿易振興機構（ジェトロ）様のご支援を受け、今回の「MEDICA 2020」に力を注いでおります。

1, Virtual MEDICA 2020

(1) 会 期 : 令和2年11月16日（月）～19日（木）

(2) MEDICA HP : <https://medica.messe-dus.co.jp/home/>

※詳細はHPよりご確認ください。

本展示会は、世界トップレベルの医療業界、医療技術分野の情報プラットフォームとして、現状の渡航制限を考慮し完全にバーチャルで開催されることとなりました。

2019年の「MEDICA」では、同時開催される「COMPAMED」と合わせて、約70の国々から6,300社が出展、170ヶ国から約12万1,000人が来場しました。ドイツ国外からの出展者は80%以上、来場者は70%を占めるなど、国際的なイベントとして位置づけられております。

以 上



ALL OVER THE WORLD
16-19 NOVEMBER 2020

Member of  MEDICA Alliance



Join this year
virtual.
MEDICA
virtual.MEDICA.de

JETRO

日本貿易振興機構(ジェトロ)



【本リリースに関するお問合せ先】

株式会社ジェ・スク

E-mail info@jesc.info